

Sociedad



Fervor en la celebración de la romería de los Santos

Redacción

Pozuelo de Calatrava compartió un año más su tradicional romería en honor a Nuestra Señora de los Santos, celebrada entre el 1 y el 2 de mayo. En los días previos, la concejala de Festejos Sofía Montero, animó a vecinos y visitantes a disfrutar de un día festivo pleno de actividades aptas para todos los públicos.

En la noche del viernes 30 de abril se iniciaron los preparativos de la romería, con la elaboración de dulces típicos castellano-manchegos, zurra limoná. Con todo esto listo, el sábado 1 de mayo arrancaba con juegos infantiles populares para lo más pequeños que, además y gracias a la Hermandad, disfrutaron también de un castillo hinchable en el Cerro de las Cogutas. Hacia las 14,00 horas, tuvo lugar la tradicional Comida de Hermandad a base de migas manchegas servidas en el refectorio.

Ofrenda floral

A las 19,30 horas se procedió con la ofrenda floral a la Patrona. Y seguidamente, sobre las 20 horas, tuvo lugar una misa manchega en la cual la Asociación de Coros y Danzas Mazantini interpretó diversos cánticos. Una hora después, en torno a las 21 horas, el grupo Mazantini actuó en la explanada frente a la ermita. A continuación se obsequió a todos los presentes con dulces típicos castellano-manchegos y refrescos. Más tarde, sobre las 22,30 horas, la orquesta Torreblanca amenizó la verbena popular. Y ya al filo de la medianoche, la Asociación de Amas de Casa 'Nuestra Señora del Carmen' elaboró chocolate, tortitas y voladores para todos los presentes a esa hora.

Ya el domingo, la Agrupación Musical 'José Gracia Sánchez' ofreció una diana floreada por las calles del municipio desde las 9 horas. Dos horas después se rezó el Santo Rosario. De cara a las 11.30 horas, en el refectorio se ofreció un miniconcierto de pasodobles a cargo de la Banda de Música.

Festejando el Día de C-LM

Redacción

El Ayuntamiento quiso compartir con todos los vecinos la celebración del Día de Castilla-La Mancha, jornada de fiesta autonómica que tiene lugar cada 31 de mayo y que, en esta ocasión, cayó en lunes por lo que también los pozoleños pudieron disfrutar de la jornada como día festivo.

El alcalde, Julián Muñoz, felicitó a sus conciudadanos y recordó "que todos tenemos que celebrar este día en que damos especial relevancia a nuestra identidad como castellano-manchegos, que tenemos por ser naturales de aquí o por adopción y que, en todo caso, nos da una relevancia propia que, con jornadas como ésta, afianzamos año tras año".

Por ello, el Auditorio Municipal acogió desde las 19,00 horas del 31 de mayo una cita festiva que incluyó la lectura de diversas partes de 'El Quijote', el desarrollo de diferentes juegos populares y una agradecida degustación de migas. A la hora de celebrar esta convocatoria, el Ayuntamiento contó con la colaboración activa de entidades culturales y deportivas, y espe-

cialmente de la Agrupación Musical 'José Sánchez Gracia', la Asociación de Jubilados, la Asociación de Encajeras, la Asociación Cultural, la Asociación de Amas de Casa y el CB Pozuelo.

Todos ellos quisieron estar presentes en este día festivo no sólo para Castilla-La Mancha sino también para todos los vecinos de Pozuelo que, un año más, disfrutaron de la jornada.

RECIBA GRATIS
NUESTROS PERIÓDICOS EN PDF
SOLICITÁNDOLO EN
digitales@oretania.es

Grupo de Comunicación
Oretania
www.oretania.es
C/ Vía Crucis, 6-1ºB - 13500 Puertollano
Telf: 926 428 893 - libros@oretania.es

